



BRUCK

Einbrecher
verurteilt

Beute aus Brucker
Gesundheitszentrum
bleibt verschwunden.

Seite 15

FUSSBALL

Teilerfolg für
Petronell

Wilfleinsdorf wurde
ein Unentschieden
abgetrotzt.

Seite 69

RUSSISCH-KENNTNISSE

Sprachprofi aus der HAK

Die Schülerin Veronika Hammerova holte sich beim Wettbewerb der Fremdsprachen in der Kategorie „Russisch BHS“ den ersten Platz.

VON SUSANNE MÜLLER

BRUCK Es ist bei weitem nicht das erste Mal, dass die Brucker Handelsakademie (HAK) beim Fremdsprachen-Wettbewerb mit einem Erfolg aufzeigt. Dieses Mal war es die „bebruck“-Schülerin Veronika Hammerova, die sich mit ihrer Fremdsprachenleistung in der Kategorie „Russisch BHS“ über den ersten Platz freuen durfte.

„Die Beherrschung von Fremdsprachen ist gerade heutzutage wichtiger denn je.

Fremdsprachen eröffnen international Berufschancen, erweitern den Horizont und spielen in unserer heutigen, global vernetzten Welt eine wichtige Rolle“, gratulierte Bildungslandesrätin Christiane Teschl-Hofmeister (ÖVP) gemeinsam mit Bildungsdirektor Karl Fritthum ihr und den anderen Bestplatzierten in den 19 Kategorien.

An dem Wettbewerb in St. Pölten nahmen insgesamt 357 junge Sprachtalente aus 91 nie-



▲ Bildungsdirektor Karl Fritthum, Veronika Hammerova, Bildungslandesrätin Christiane Teschl-Hofmeister und die Organisatorin des Fremdsprachenwettbewerbes Brigitta Schnaubelt.
Foto: BD-NÖ/Pistracher

derösterreichischen Schulen in den Sprachen Englisch, Französisch, Spanisch, Latein, Griechisch sowie Russisch teil. Bei

den „Switch-Bewerben“ mussten die Schüler sogar in zwei verschiedenen Sprachen Aufgabenstellungen meistern.